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僕が競技会に出てまず感じたのは、誰もが真剣で緊張した雰囲気

が会場に漂っていたことです。 

そろばんという種目に本気で向き合う皆の姿に、気づけば僕も肩

に力が入ってしまいました。 

結果は、総合で３等。緊張から生じたミスもあったけれど、入賞

できたこと、自分の実力を出し切れたことへの喜びを感じることが

できました。 

僕は小２の頃からそろばんをしています。最初はそろばんを使う

のが難しくて中々思うようにいかない時もありました。でも、先生

や家族の助けも借りてここまで続けてこられました。 

今では、学校の難しい計算も全部暗算で出来るようになり、集中

力も身につきました。 

確かに努力というものはすぐには実を結びません。しかし、最後

には必ず実を結ぶと思います。 

僕はそろばんで培ったこの力や考えをこれからも大切にしていき

たいです。 

 



 


